

21 DE AGOSTO | 2025

En Los Ángeles Colbún realizó 10° Encuentro con Proveedores y destacó trabajo conjunto que apunta a “la carbono neutralidad”

- *Durante los últimos 10 años, la generadora de energía se ha reunido con las empresas contratistas con la idea de alinear ideas y desarrollar un trabajo conjunto que ha beneficiado a todos.*
- *Durante el décimo aniversario, el trabajo se enfocó, entre otros temas, a la entrega de herramientas que apuntan a un objetivo medio ambiental y se reconoció a Securitas por su trabajo junto a la empresa.*

Cerca de 100 empresas contratistas y prestadoras de servicio que trabajan para las plantas de la zona sur de Colbún se reunieron en Los Ángeles para participar en el décimo encuentro de la empresa con sus proveedores.

La actividad, que se ha realizado de forma ininterrumpida durante la última década, busca abrir “aún más, las comunicaciones entre Colbún y los proveedores, para que ellos estén informados en cómo estamos creciendo y cómo nos proyectamos de aquí al 2030 para llegar a la carbono neutralidad”, detalló la responsable del evento y supervisora de Logística y Abastecimiento de la empresa, Lorena Casanova.

En paralelo, el subgerente de Abastecimiento y Servicios de Colbún, Carlos Santelices, detalló que este encuentro es “una forma de acercarnos, de compartir algunas prácticas con ellos, de ida y vuelta, porque queremos escuchar lo que piensan al trabajar con Colbún y nosotros, lo que hacemos, es entregarles las nuevas prácticas que hay para el trabajo conjunto”.

En este sentido, Santelices dijo que, además de ser una extensión de las operaciones de Colbún ante la comunidad, los proveedores asisten a estas reuniones pues como empresa mandante “nos importa mucho que ellos asuman los mismos niveles éticos y profesionales que tenemos; que tengan las mismas prácticas ambientales y de seguridad. Nosotros extendemos nuestras operaciones con ellos, no son algo a parte, son parte del todo”.

RECONOCIMIENTO A LOS PROVEEDORES

Desde el inicio, Colbún ha definido a sus proveedores como un integrante más de su equipo, reconociendo la importancia de su trabajo para alcanzar los objetivos de producción, seguridad, cuidado del medio ambiente y otros.

De esta forma, estas actividades, además de la camaradería, son una especie de capacitación donde la generadora de energía va marcando cómo será el trabajo futuro, para que ellos también se capaciten y busquen los mismos objetivos.

En este sentido, el gerente de Centrales Térmicas Sur de Colbún, Daniel Laghezza habló de socios que participan en distintas actividades que también apuntan a temas sociales.

Laghezza explicó que “ellos son fundamentales en la producción de nuestra compañía, sin ellos sería muy difícil llevar todas las operaciones adelante, porque cada uno, en base a su experiencia, es parte de nuestra cadena productiva. Pero hemos ido más allá, porque además queremos hacerlos parte nuestra en temas tan importantes como el medio ambiente, el social y la calidad de vida de sus trabajadores”.

En la misma línea, el subgerente del Complejo Biobío de Colbún, Rodolfo Guardiola, detalló que “para nosotros este décimo encuentro con proveedores es de vital importancia porque podemos sumarlos a ellos a nuestra visión de sostenibilidad que estamos desarrollando como compañía”.

Agregó que “sin duda, los proveedores son un integrante más del equipo Colbún. Nosotros nunca hemos visto a los proveedores como personas externas, son parte nuestra y, por lo tanto, ellos son fundamentales en nuestras políticas de trabajo en general”.

PREMIO A SECURITAS

En el marco de los 10 años del encuentro de Colbún con sus proveedores se reconoció a la empresa “Securitas” por su buen trabajo junto a la empresa.

En paralelo, también hubo un espacio para aquellos negocios que, a lo largo de estos años, han ido creciendo junto a la generadora.

Así, el gerente comercial de Secutiras, Rodrigo Pinilla, se mostró feliz con el premio y dijo que “es muy importante el reconocimiento que nos hace Colbún, básicamente al trabajo y al esfuerzo que hacemos los proveedores para tener un servicio de excelencia para con ellos. Es fundamental el tema del trabajo en equipo, el trabajo colaborativo, la alineación de conceptos como la sostenibilidad y otros”.

En paralelo, la representante de Ferretería Industrial F & F Biobío, Fabiola Opazo, se dio un tiempo para analizar el presente de su empresa y reconoció que el conocer a Colbún y, trabajar con ellos, ha impulsado su crecimiento.

“Nosotros conocimos a Colbún en una rueda de negocios donde nos invitaron a participar en el marco del cierre de Huachipato y para nosotros ha sido una tremenda experiencia y oportunidad de trabajo. Es una empresa que nos ha ayudado mucho, nos abrió sus puertas y estamos en este proceso de aprendizaje y ya estamos haciendo negocios, lo que ha significado un impulso para nosotros, porque no ha ayudado a avanzar y a crecer” expresó Opazo.

Para más información

Diego Poblete
Comunicaciones Colbún
Email: dpoblete@colbun.cl

Benjamín Ahumada
Asesor Comunicaciones Colbún
Email: bahumada755@gmail.com

Apoquindo 4775, piso 11, Santiago, Chile +562 24604000 +562 24604611

Sobre Colbún S.A.

Colbún S.A. es una empresa con 39 años de trayectoria dedicada a la generación y comercialización de energía, que cuenta con una cartera de más de 350 clientes industriales y empresas, cerca de 1.300 trabajadores y una potencia instalada de más 5.000 MW a través de 29 centrales de generación en Chile y Perú. La compañía está impulsando un fuerte programa de proyectos de energía renovable solar y eólica para sustentar su crecimiento, así como iniciativas de hidrógeno verde y tratamiento de agua. Además, es un actor relevante en el mercado de soluciones energéticas, donde ofrece plantas solares para clientes, sistemas de gestión de energía e infraestructura para electromovilidad, entre otros servicios.

Member of

**Dow Jones
Sustainability Indices**

Powered by the S&P Global CSA